



News Title : Fakta Gen Z Banyak Tertarik Berinvestasi di Kripto	
Media Name : rri.co.id	Journalist : Ari Binsar
Publish Date : 22 May 2024	Tonality : Positive
News Page :	News Value : 0
Resources : Oscar Darmawan (CEO Indodax), Tirta Karma Senjaya (Kepala Biro Pembinaan dan Pengembangan BAPPEBTI)	Ads Value : 0
Section/Rubrication : Cek Fakta	Topic : Bulan Literasi Kripto

Cek Fakta

Fakta Gen Z Banyak Tertarik Berinvestasi di Kripto

Oleh: Ari Binsar Editor: Satiran 22 May 2024 - 19:31 Takengon



Perdagangan aset kripto di Indonesia telah menarik minat anak muda di dunia investasi digital. (foto: ilustrasi kripto)

KBRN, Takengon : Perdagangan aset kripto di Indonesia telah menarik minat anak muda di dunia investasi digital. Dukungan teknologi blockchain telah membuat kripto sebagai pilihan investasi yang menjanjikan bagi mereka dan exchange kripto memiliki peran sebagai salah satu wadah berinvestasi menjanjikan.

Kemudahan mengakses platform edukasi yang benar membuat anak muda dengan cepat belajar tentang dunia kripto. Harapannya, informasi yang sesuai dengan kebutuhan mereka bisa membantu untuk mengambil keputusan bijak. Dan tidak bisa dipungkiri mayoritas trader dan investor kripto adalah anak muda.

"Sebagian besar berusia di bawah 35 tahun berjumlah lebih dari separuhnya. Fenomena ini menegaskan bahwa Generasi Z dan milenial bukan hanya konsumen, tetapi juga pemain kunci dalam transformasi ekonomi digital, khususnya dalam ekosistem kripto," kata CEO Indodax Oscar Darmawan di Jakarta beberapa waktu lalu.

Pihaknya melakukan edukasi investasi di kampus. Ini menjadi langkah strategis dalam mendekati dunia kripto kepada generasi muda. Kegiatan ini tidak hanya memberikan pengetahuan tentang investasi kripto, tetapi juga langsung berinteraksi dengan mahasiswa di berbagai perguruan tinggi.

"Kami ingin menciptakan kesempatan bagi mereka untuk bertanya langsung dan memahami potensi serta risiko dari investasi kripto," katanya.

Sementara itu, Kepala Biro Pembinaan dan Pengembangan BAPPEBTI Tirta Karma Senjaya mengatakan bahwa investasi di kripto lebih mudah dan lebih murah dibandingkan dengan pasar saham konvensional. Selain itu, sebagai regulator, BAPPEBTI menegaskan komitmennya untuk memastikan integritas pasar kripto.

Melalui pemantauan rutin terhadap platform seperti Indodax mereka bertujuan untuk menjaga stabilitas pasar, memberikan peringatan terhadap aktivitas mencurigakan dan melakukan audit tahunan untuk memastikan ketaatan terhadap standar keuangan yang ketat.

Keduanya berharap bahwa upaya edukasi akan terus berlanjut, membuka pintu bagi masyarakat Indonesia untuk memanfaatkan potensi investasi kripto sebagai instrumen yang relevan dalam peta ekonomi masa kini dan masa depan.

"Menghadirkan lingkungan kampus adalah langkah yang sangat tepat. Mahasiswa adalah salah satu segmen yang paling aktif dalam dunia digital, dan mereka memiliki potensi besar untuk menjadi pelaku utama dalam pasar kripto di masa depan.

Dengan membawa informasi dan kesempatan investasi langsung ke mereka, kami berharap dapat membantu memperkuat pemahaman dan keterampilan finansial mahasiswa, serta membuka wawasan baru tentang investasi di era digital ini," ujarnya.

Berita Terkini

- Hoaks Gaji Ke 13 PNS akan Dihentikan**
Cek Fakta Pusat Pemberitaan
- Hoaks Presiden Bagikan Bantuan Masyarakat Usia 45-60 Tahun**
Cek Fakta Pusat Pemberitaan
- Hoaks Tsunami di Maluku pada 17 Mei 2024**
Cek Fakta Pusat Pemberitaan
- Hoaks Harimau Mati Tertabrak Kendaraan di Tol Pekanbaru-Dumai**
Cek Fakta Pusat Pemberitaan

Berita Terpopuler

- Sinopsis 'How to Make Millions Before Grandma Dies'**
Pusat Pemberitaan Ditihat 10938 kali
- Tawaakan Seorang Penumpang Singapore Airlines, Apa itu Turbulensi?**
Pusat Pemberitaan Ditihat 8548 kali
- Jadwal Final Liga Eropa Atalanta Vs Bayer Leverkusen**
Pusat Pemberitaan Ditihat 8519 kali
- Pratinjau Final Europa League: Atalanta vs Bayer Leverkusen**
Pusat Pemberitaan Ditihat 5659 kali
- Jadwal Timnas Indonesia di Piala AFF 2024**
Pusat Pemberitaan Ditihat 3550 kali